

## Die Gemeindejugendpflege stellt sich vor:

Liebe Kinder und Jugendliche,  
Liebe Familien,  
Liebe Bürgerinnen und Bürger,

mein Name ist Jasmin Schmitt, ich bin Pädagogin und seit 1. April 2022 als Gemeindejugendpflegerin bei der Verwaltungsgemeinschaft Estenfeld angestellt, um die gemeindliche Jugendarbeit auf- bzw. auszubauen.



### **Zu meiner Person**

Ich bin 26 Jahre, komme ursprünglich aus Reichenberg und wohne mittlerweile in Würzburg. Zuletzt war ich in Elternzeitvertretung als Schulsozialarbeiterin an der Mittelschule in Unterpleichfeld tätig. Während meiner Zeit als Gemeindejugendpflegerin in Elternzeitvertretung im Markt Reichenberg konnte ich bereits wertvolle Erfahrungen in der gemeindlichen Jugendarbeit sammeln.

### **Mein Aufgabengebiet**

Ich freue mich, das Angebot für Kinder und Jugendliche in der Verwaltungsgemeinschaft erweitern und mitgestalten zu dürfen. Als zentralen Ansprechpartnerin für Fragen und Aufgaben der Jugendarbeit plane, initiiere, koordiniere und unterstütze ich Tätigkeiten im Gesamtfeld der Kinder- und Jugendarbeit. Dies könnte beispielsweise in Form von Treffpunkten, Freizeiten, Freizeitaktivitäten, jugendkulturelle Veranstaltungen, Beratungsangebote usw. geschehen.

Das Angebot der gemeindlichen Jugendarbeit richtet sich an alle Jugendlichen in den Mitgliedsgemeinden und orientiert sich idealerweise an deren Bedürfnissen und Interessen. Unter Beteiligung der Zielgruppe möchte ich gute Bedingungen für die Jugendarbeit schaffen, fördern und pflegen. Ich freue mich auf die Zusammenarbeit mit vorhandenen Vereinen, Verbänden, Kirchen und Trägern der Jugendhilfe.

Ich begrüße es, künftig abwechslungsreiche, bedarfsgerechte und zielgruppenorientierte Angebote der Offenen Kinder- und Jugendarbeit unterstützen zu können und freue mich vor allem auf ein baldiges Kennenlernen der Jugendlichen, Familien und Interessierten, um gemeinsam zu überlegen, was wir gemeinsam bewegen können.

Sie erreichen mich bei Fragen, Ideen, Infos, Anregungen etc. unter 09305 888 51 oder 0171 2122540 sowie [jugendarbeit@vgem-estenfeld.bayern.de](mailto:jugendarbeit@vgem-estenfeld.bayern.de).

Ich freue mich auf die neue Herausforderung und wünsche allen Mitbürger und Mitbürgerinnen in dieser herausfordernden Zeit viel Kraft, Freude und vor allem Gesundheit.

Freundliche Grüße

*Jasmin Schmitt*

Pädagogin B.A.  
Gemeindejugendpflege VG Estenfeld